
令和 6年 8月運営推進委員会 

 日時 令和 6年 8月 22日（木）13：30〜15：00 

 

場所 うらら地域交流室 

出席者 

 

利用状況・近況報告 

有料老人ホーム  グループハウスうらら 

現在の利用状況 入居者 5名/6名定員 （8/15付） 

男性 0人 女性 5人  

利用者の変動（6/15～8/15） 

家の事情で一時的に入所しておられる女性一名がいます。軽費老人ホームの空まちです。 

とってもお元気な方なので、何もしないで体力が落ちたり、頭がぼーっとしないか心配しています。 

うららサポーターとして、うららの簡単な掃除などをお願いしてはどうかと提案中です。 

 

小規模多機能型居宅介護  小規模多機能ホームうらら 

現在の利用状況（8/15付） 

登録者  15名 /25名 定員 

男性 5人 女性 10人  

利用者の変動（6/15～8/15） 新規利用１名→お看取り（６月）、 

近況 

丸川病院からの紹介で、5 月の連休明けから利用開始されていた女性（101 歳介護 5）が、うら

らの利用後、１ヵ月ほどで老衰でお亡くなりになりました。病院からもはじめから「お看取りケース」

と紹介されていたので覚悟はしていましたが、受け答えがとてもしっかりされた方でスタッフもだん

だんケアに慣れてきたところだったので、とても残念です。 

「最期は家で・・」在宅を希望されていたので、週１回通いと宿泊２泊の組み合わせの利用でした。

ご家族からこんなに大切にされていると、こちらも気を使います。食事はミキサーを購入して“超刻

み食“に挑戦したり、床ずれを作らないようにギャッジベッドの上げ下げや背抜き（ベッドと背中に

手を入れて背中の皮膚のヨレをのばすこと）などの介護の基本のキから学び直しました。 

家からうららまでの送迎が体力的には持たなくなってきた時には、週２回の訪問サービスに切り

替え、全身清拭のためにスタッフ２名で家に訪問しました。私も清拭の方法を YouTube でこっそり

予習して、スタッフに教えたりもしました。そのおかげで、最期の時は子供さんお孫さんみんなに会

い、真夜中に娘さんの横で眠るように静かに息を引き取られたそうです。ご家族にはたいそう感謝

していただきました。でも、感謝しなくてはいけないのは、こちらの方で本当にたくさんの学び、そし

て介護の仕事のやりがいを思い返すことができました。 

「あの方は短い間だったけどうららのために来てくれたんだなぁ」と感じます。だというのに・・・ 



今後スタッフが減ることが分かっており、うららの運営が前途多難です。せめて、今いるお客様

だけでも ご迷惑をかけないようにと踏ん張っています。 

一緒に働いてくれるスタッフを募集しています。介護分野だけでなく、調理場、夜の見守りのみ

などのいろんな働き方がありますので、若い方はもちろん、高齢でも、学生バイトでも大丈夫です。

どなたかおられたら、是非ご紹介ください。 

 

 

 

ボランティア＆行事報告 

7/1  お誕生者ココランチ（利用者３名、スタッフ２名） 

7/18 蓮の花ドライブ（百河豚美術館）暑かった～ 

8/1  七夕飾りつくり 

７月中みんなで取り組んできた七夕飾りを

入善商工会女性部の笹飾りに一緒に飾ってもらいました。 

 

8/9 こどもボランティアによるうららの大掃除（小学生８名参加） 

雑巾がけレース（個人戦＆親子リレー）大盛況 

ジャンボスイカを子供たちに切ってもらって皆で食べました！ 

 

 

8/19 うらら大花火大会   

大掃除ボランティアに来てくれた親子さんやスタッフのお孫さんたちを 

招待して、ささやかながら花火大会を開催しました。 

 

 

研修報告 

内部研修    

7/11 かたかごスタッフ交換会の振り返り「今後に活かすには。」 

担当里代 

8/8  事例発表「地域とともに歩む一休庵」 担当 柿山 



外部研修 

7/25  入善・朝日合同地域ケア会議 inサンウェル 

事例発表 「小規模多機能居宅介護の強みを活かした支援」 

担当 柿山  

 

7/29 介護職員初任者研修 入善町社協主催 「認知症ケア」

の講師として参加 渡辺  

 

7/30  県協議会主催研修  事例発表 

「困った！を先送りにしない訪問サービス」担当 柿山 ・渡辺 

 

 

 

 

うららのコロナ事情 

水面下でまた流行しているコロナですが、現在、うらら利用者は陽性者は発生していません。 

しかし、スタッフにはポツポツと陽性者や濃厚接触者（今はそうは言わない）はいますが、営業

停止するまでには至っていません。 

10 月からまた始まるワクチンについて、ちまたではいろいろ言われていますが、打つべき

かどうか、ご家族と相談して決定したいと思います。 

 

 

働き方チャート 


